

Makuhari's Memory

あっという間の充実した3日間

令和5年10月10日～12日の3日間、「組織のリスクマネジメント」研修を受講しました。研修を受講する前は3日間の宿泊研修は初めてだったため、少し長いなと思っておりましたが、実際は時間が足りないくらいあっという間に過ぎてしまった充実した3日間となりました。

3日間のプログラムでは、講師の方からコンプライアンス（ルール必要性）やクライシスコミュニケーションの重要性等について、実例や経験を交えた話を聞くことができ、大変勉強になったことと合わせ、組織におけるリスクマネジメントの重要性を改めて認識することができました。講師の方から教わった知識、情報は日々の業務に活かしていきます。

また、課題解決フォーラムでは受講生の自治体で実際に起こった不祥事等の事例をグループごとに一つ割り振られ、意見交換や討議を行い具体的な原因分析、対応策を検討、その内容を他グループの前で発表しました。大変短い時間でしたが、それぞれの自治体の実際の状況や考え方を聞くことができ大変参考になりました。

今回の研修では新型コロナウイルス感染症が5類に

移行したこともあり、講義や実習以外でも受講生同士の交流を深めることができました。地元の特産品やおススメ観光地など仕事以外の情報交換ができることは、やはり全国の自治体の職員が集合し、一つ屋根の下で生活を共にする市町村アカデミーの魅力の一つではないかと思えます。

最後になりますが、講師の皆様、アカデミーの皆様、受講生の皆様、研修に送り出してくださった職場の皆様に感謝いたします。大変貴重な機会を与えてくださり、本当にありがとうございました。



實 太一

千葉県千葉市
総務局総務部人事課組織定数班
主任主事
〈受講研修科目〉
組織のリスクマネジメント
第37期第1組（令和5年度）